



## “Nocturno Eléctrico” este fin de semana en Sala Silvestre Revueltas. La Taquilla, con René Franco

1 septiembre, 2015 1

El director de Orquesta, José Areán, se encuentra en plena promoción del espectáculo que se ofrecerá este fin de semana en la Sala Silvestre Revueltas, del Centro Cultural Ollin Yoliztli, junto al guitarrista Alejandro Marcovich.

En entrevista con “La Taquilla”, el Director detalló que este sábado y domingo junto con la Orquesta Filarmónica de la Ciudad de México y Marcovich estrenan “Nocturno Eléctrico”, “una pieza orquestal que incluye guitarra eléctrica que me propuso hace aproximadamente un año, un joven compositor que se llama Antonio Juan-Marcos”.

Areán recordó cómo surgió la idea de hacer este proyecto pensado específicamente para el ex guitarrista de Caifanes.

“Antonio Juan-Marcos que vivía en París y ahora vive en Estados Unidos, le había yo estrenado una pieza, y me dijo: ‘Oye quiero hacer un concierto para guitarra eléctrica y orquesta’. Cuando me lo propuso me encantó la idea, se puso a trabajar y también tuvimos una coincidencia en la cual, él antes de que me dijera yo pensé inmediatamente en Alejandro Marcovich.

“Entonces cuando le pregunté en quién pensarías, me dice el mismo nombre. Entonces creo que era obvio que esto era para Alejandro y pues fue compuesta para él, y con él en mente ya han trabajado durante meses”, precisó.

### PUBLICIDAD

Por último, el Director de Orquesta reiteró que este proyecto se presenta el sábado, a las 18:00 horas y el domingo, a las 12:30 horas, en la Sala Silvestre Revueltas, donde además se contará con un repertorio muy mexicano.